

CYBER-SECURITE : Midi-Pyrénée serait la deuxième région française la plus touchée par des cyber-attaques

Selon le [MINISTERE DE L'INTERIEUR:110014016] / T : 01.40.07.60.60 (Paris/75), la région Midi-Pyrénées serait la deuxième région de France la plus touchée par les cyber-attaques. Elle serait même la troisième région d'Europe la plus espionnée en raison de ces industries stratégiques et de la faiblesse des systèmes de défense mis en place par les entreprises. Ainsi 2008, 4100 structures ont été visées par des cyber-attaques. www.interieur.gouv.fr